
 総合計画広聴会 各会場での主な意⾒
集会施設等 子育て・教育 防犯・防災 道路・公園 環境・ゴミ 空き家 交通 住宅・開発・景観 まちづくり・⽂教住宅都市 医療 高齢化 その他地 域 自治会・コミュニティ

・ヨットハーバーの活用を ・⻄宮浜のグランドビジョ
ンを示してほしい

・⻄宮浜は住宅建設が増え
ないので、児童数が増えな
い

・名神湾岸連絡線で通過交
通が増えるだけでは⻄宮浜
にメリットはない。⻄宮浜
の活性化も考えて欲しい

・ハード整備も含めて⻄宮
浜の設計図の⾒直しが必要

④本庁南⻄

10月

・高齢化が進んでおり、コミュ
ニティが⽋落

・⻄宮浜小学校児童数が減
少している。小中一貫校創
設、ヨット部など、地区の
特性を活かした教育を考え
てほしい。

・津波に対する不安

・人材確保が課題

・浜脇地区は公⺠館が1件
あるのみで市⺠館が1件も
ない。香枦園小学校区は4
つもある。

・小・中学校に日本⽂化な
ど特色ある教育を取り入れ
てみては

・森具や夙川は児童の通⾏
が多いが暗いので防犯上明
るくして欲しい

・子供のストレスが発散で
きる公園がない。阪神電鉄
高架下を利活用すればどう
か。

・下水処理の普及やゴミ拾
いなどの活動により砂浜が
きれいになっている。環境
を良くして観光客を呼ぶべ
き。泳げる砂浜にして欲し
い。

・中央図書館3Fスペースの
様に、フリーに使用できる
場として、空き家、空き室
を利用した集い場を整備し
て欲しい

・本庁南⻄から市役所へア
クセスしにくい

・静かで穏やか、暮らしや
すい

・夙川公園と子どもの施設
を一体としたまちづくりが
必要

・心身の健康づくりの促進
について市として補助して
欲しい

・支所が果たす役割が大き
いが、この地区には中心と
なる施設がない。支所機能
を持った施設が必要。

・稼働率が低い市⺠館は統
廃合の対象となるようだ
が、高齢者が大変

・トライやるウィークが友
好的に効果を発揮している
か。学期中でなく、夏休み
や冬休みに実施しては。

・マンション建設を控えて
欲しい。子どもの遊び場が
なくなる。

・カラスがゴミを荒らす ・国道43号による分断の
為、南北交通が弱い

・阪神間で唯一砂浜がある
ので、もっと有効活用して
欲しい

・地域の世話役が高齢化してお
り、若い人が参加することが少
ない

・⾏政区と学校区が異なり地域
が分断されている

・公⺠館施設が古くなって
いる

・小中学校の⾏事が多すぎ
る

・⻄宮浜の公園整備は良い ・南部で魚が泳いでいる川
がない

・建石線以外の南北道路の
幅員が狭い

・市出身の⽂化人を取り込
んでブランドアップになる
施策を実施するべき

・施設の耐震化ができてい
ない（市庭市⺠館）

・自然環境に子どもが関わ
れる様な教育を実施して欲
しい

・歩道のある道路が少な
い。香枦園駅周辺の歩道整
備をして欲しい。

・札場筋の自転⾞道と歩道
が狭いので、植栽を撤去し
て幅員を確保して欲しい

・古くから住んでいる人とマン
ション転居者との隔たりが大き
くコミュニケーションが難しい

・ワンルームマンションでは自
治会に加入してもらうのが困難

・美術館、酒蔵、夙川公園
を基盤としたまちづくりを
するのにも、アクセスが分
かりにくい。誘導策が必
要。

・広聴会に若い人が参加し
ていない。自治会で話題に
はならないが、子どもの貧
困問題等、困っている人も
いるのではいか。

・子どもが自治会の祭りに参加
したいから自治会に加入する
が、子ども会から離れると自治
会も退会してしまう

11月

・子ども会の役員になりたくな
いという理由で、親御さんが加
入しない

・マンションに自治会の清掃活
動ビラを入れても清掃活動に参
加してくれない

会も退会してしまう


